
«Napoli
insieme
si vince»
Il capitano ha la ricetta per battere
Scafati: «Serve una difesa forte
e giocare in attacco con la testa»
Il playmaker
Monaldi
evidenzia
le qualità
del gruppo
Capitan Diego Monaldi

guida l'assalto della Gevi
Napoli a Scafati.
Cosa dovrà fare la sua

squadra per prendersi il derby
campano diA2?
«Una delle loro armi  dice il

playmàka nato ad Aprilia  è
giocare in campo aperto, ad al
tissima velodtà. Dovremo essere

bravi a contenali, a mettae il lit
ri! o della partita dalla no stra par
te, sapendo die sono una squa
dra dre se ha spazio non fa ca
io fatica a fare canestro. Nien

te distrazioni, una difesa forte e
in attacco giocare conia testa».
Senza tifosi sarà una partita
diversa.

«Non solo per questa gaia die d
attende con Scafati, ma per tutte
quelle giocate e quelle die si gio
cheranno senza pubblico. Conle tri
bune vuote sembra di stare dentro

irti videogame, in un dima irreale».
Al secondo anno all'ombra del
Vesuvio le è stata affidata la sim

bolica fascia da capitano. Sente
il peso di questa responsabilità?
«Sono Serissimo della fiduda
della sodetà. Qui mi trovo mol
to bene, ho sposato un proget
to diiaro: far tornare la pallaca
nestro napoletana in serie A. Mi
sono trovato subito a mio agio a
Napoli, in campo e fuori. Certo
ora con il virus la dttà la posso
vivere poco. E un peccato perdré
è stupenda e la gente Ira un ca
rattere meraviglioso. In campo
aedo dre avremo la possibilità
di giocarcela per salire in A, Sia
mo ben attrezzati, ma sono tan
ti i dub die puntano in alto, bi
sognerà tenere la barra a dritta
pa tutta la stagione».
Intanto avete recuperato Josh
Mayo. Come divide lo spazio
con mi talento così?

«Lui è importantissimo per la
nostra squadra e ava e al fian
co giocatori forti è solo un gran
de piacere. Possiamo andre sta

re in campo insieme, sarza to
glierà spazio, anzi».
In pandiina poi mi fuoriclas
se come Pino Sacripanti. Lei
lo conosce bene, vero?
«Abbiamo vinto assieme, lui da
coadiio da giocatore, l'Europeo
under 20 a Tallinncon la N azio

nale. Un ricordo meraviglioso,
qualcosa die ti resta dentro tut
ta la vita. Lo scorso campiona
to per la prima volta è stato un
mio allenatore di dub. È unpia
cete sentire i suoi consigli. Co
nosce la materia, è una persona
stupenda».
Avete voluto dedicargli fa vit
toria contro Ravenna.

«A lui e nel ricordo del suo papà,
scomparso podie ore prima della

partita. 11 nostro grappo è molto
unito, una vera famiglia. Il suo
lutto d Ira colpiti. Non Ira potu
to essere con noi in quella gara
così d siamo strettilunl'altro pa
regalargli una vittoria die ha un
valore die va oltre i punti in più
in dassifica».

Cosa prova per la scomparsa
della Virtus Roma?

«Amarezza e un po' di rabbia. I
primi passi da giocatore vero, nel
2005, liho mossi con qud colori
È stata una parentesi breve, due
stagioni, ma iricordisono tanti.
Erano le mie prime stagioni ad
alto livello nd settore giovanile
e vedevo davanti a me i grandi
campioni della prima squadra.
Ho sempre tifato per la Virtus
Roma e pensare dre sia scompar
sa mi sembra impossibile. Dovrà
tornare presto in A, sarebbe bel
lo affrontarla un giorno da capi
tano di Napoli».
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